

ANTRAG FDP-OR-Fraktion vom: 11.9.2015 eingegangen: 30.09.2015	Gremium: Termin: TOP: Verantwortlich:	Ortschaftsrat Durlach 11.11.2015 8 öffentlich Stadtplanungsamt
Änderung der missverständlichen Beschilderung „Stromberg-Murrthalweges“ für Radfahrer		

Viele Überland – Fahrradrouen führen nach und durch Karlsruhe. So auch der Stromberg-Murrthalweg, der an zentraler Stelle durch Durlach führt und die Fahrradfahrer von Durlach zum Hauptbahnhof Karlsruhe und dann weiter nach Wörth leitet. Der Radweg von Durlach durch Karlsruhe zum Rhein ist dadurch fälschlicherweise als „Stromberg-Murrthal-Weg“ mit vielen Schildern ausgezeichnet. Mit der Bezeichnung „Stromberg - Murrthalweg“ kann hier niemand etwas anfangen. Auch für den Tourismus ist es nicht förderlich, von Durlach z.B. zum Hauptbahnhof Karlsruhe von Schildern mit der Aufschrift „Stromberg-Murrthalweg“ geleitet zu werden.

Deshalb stellen wir folgenden Antrag:

Die Beschilderung des Stromberg-Murrthalweges in und um Karlsruhe durch den wichtigen Zusatz: „Durlach- Hauptbahnhof- Wörth“ und entsprechend in der Gegenrichtung „Wörth-Hauptbahnhof- Durlach“ zu ergänzen.

Sinnvoll wäre es auch, den gesamten Weg in „Stromberg-Wörth-Weg“ oder „Stromberg-Rhein-Weg“ umzutaufen.

Gez. Dipl.-Ing. Günther Malisius; Dr. Angelika Fink-Sontag.